

Medienmitteilung

Zug, 3. Juni 2024

Ausbau der nachhaltigen Energieversorgung

WWZ AG platziert erfolgreich eine Anleihe von 100 Millionen Franken

Das Zuger Energie-, Telekom- und Wasserversorgungsunternehmen WWZ AG hat heute erfolgreich eine Anleihe von 100 Millionen Franken platziert. Die Anleihe mit einer Laufzeit von 14 Jahren wird an der SIX Swiss Exchange kotiert. Der Emissionserlös dient der Finanzierung des weiteren Ausbaus der nachhaltigen Energieversorgung im Wirtschaftsraum Zug.

Die Laufzeit der Anleihe beträgt 14 Jahre mit einem jährlichen Zinscoupon von 1,85 Prozent.

Das Kapital dient dem weiteren Ausbau der nachhaltigen Energieversorgung. «Dies stärkt unsere strategische Ausrichtung auf die erneuerbare Energieversorgung und ist unser Beitrag zur Reduktion von CO₂-Emissionen», erklärt Philipp Holenstein, CFO der WWZ-Gruppe.

Die Eigenfinanzierung der WWZ-Gruppe bleibt weiterhin hoch.

Informationen an Medienschaffende erteilt:

WWZ AG
Medienstelle, Chollerstrasse 24, Postfach, 6301 Zug
Telefon direkt +41 41 748 40 43, E-Mail medien@wwz.ch

Diese Medienmitteilung steht auch unter wwz.ch zum Download bereit.